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1. Pas mise sous pli : Paul-André a déjà envoyé l’information à tous les membres inscrits pour l’AG  
 soit 118 inscrits 80 envois 
 
 Ouverture de la séance administrative 

   
2. Accueil et ouverture de la séance de bureau 

Bernard salue les membres du bureau et Jean-Luc, les remercie d’être présents à cette séance et leur  
souhaite la bienvenue chez Walti et Ruth qui nous reçoivent chez eux à Cousset 

 
3. Accueil de Jean-Luc Maradan, directeur de la chorale 

 Programme de la  chorale, particions, concert, choristes (effectif)  

 Bernard donne la parole à Jean-Luc, qui doit commencer par les dernières directives de la Task Force chorale 

 soit: pour les répétitions de plus de 30 personnes, le certificat COVID est obligatoire, dès lors il n’y a plus 

 l’obligation de porter un masque ou de respecter les distances donc: nous pouvons reprendre les répétitions 

 dès le 21 octobre 2021 avec chacun son certificat «vaccination COVID» 

 

 Côté finance : nous avons un budget de Fr. 2'500.00, pour les partitions et les copies, la verrée annuelle 

 En 2020, nous avons acheté des partitions qui n’ont pas été travaillées, elles le seront cette saison 2021-2022 

  Nous n’aurons pas d’autres grosses dépenses pour la chorale si ce n’est la verrée annuelle 

 

Le dimanche 24 avril 2022 aura lieu notre concert à l’église de Cugy (mise gracieusement à notre disposition pour 

cet après-midi) avec, comme invité  le chœur de Candy, un grand groupe de 16 Messieurs qui mérite d’être connu. 

Pour la prestation, il demande Fr. 1'500.00 on offre une verrée avec collation. Pour couvrir un peu les frais, on mettra 

un, voire deux chapeaux à la sortie de l’église, selon Jean-Luc on peut estimer une récolte de Fr. 1'000.00,  

A l’unanimité nous optons pour cette proposition, nous inviterons le chœur Candy   

 

La verrée, offerte par la caisse de la FFRB aux Restaurant des Arbognes aura lieu, dorénavant, après 

la dernière leçon de l’année soit avant Noël 

 

Nous convenons que toutes les participations achetées pour la chorale, stockées chez Jean-Luc restent 

chez lui 

Aujourd’hui, notre chorale compte 105 membres 

 

4. PV de la séance du bureau du13 août 2021 
 Bernard demande s’il y a des remarques au sujet de ce PV 
 Aucune, le PV est accepté et les remerciements sont adressés à la secrétaire 
 

5. AG 2021 à Cheyres le 23 septembre 2021 
 Après les inscriptions 120 personnes seront présentes à cette AG, sont déjà excusés: 
 Monsieur Jacques Morel, président cantonal,  
 Madame Francine Chervey, présidente de la section du Lac français 
 Monsieur et Madame Marc et Marie-Claire Ballaman 
 Madame Lorette Schneuwly 
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 Bernard, Paul-André et Walti seront à l’entrée de la salle et contrôleront les certificats de vaccination COVID 
 (obligatoire pour assister à l’assemblée et à la verrée de l’amitié) 

 Le vin, est offert par l’AVB, nous prendrons du blanc, rosé et rouge ainsi que de l’eau minérale 
 Nous prendrons les verres de la salle de Cheyres. Walti s’occupe 
 Bernard s’occupe de la collation 
 
 Seront présentés lors de cette AG : Paul-André Jordan, caissier et membre du bureau 
            Marlène Catillaz,      membre du comité 
            Danièle Mauroux      membre du comité 
                                                                Raphaël Roulin        membre du comité 
  
6. Le point sur la course pédestre du 19 août 2021 à Montagny 

Avec la vente de boissons et les divers paiements, nos avons un bénéfice de Fr. 74.00, toutefois Paul-André n’a pas 
reçu la facture de la Maison Chardonnens (boissons) 
 
Nous avons fait un don de Fr. 200.00 aux samaritaines et Fr. 250.00 à la Sté mycologique 
Nous remercierons Monsieur Oberson, propriétaire du terrain qui nous a servi de parking et très 
généreusement nous a prêté tables et chaises, Walti lui a offert des bouteilles de vin. La secrétaire 
lui enverra une lettre de remerciement 
 
Tous les participants ont été enchantés, nous avons réussi une reprise des manifestations avec brio et en plus 
il a fait beau 

  
7. USL Fétigny-Ménières 
 Bernard et François ont participé à l’AG de l’USL Fétigny-Ménières le 26.08.2021 
  
 On peut reprendre les lotos à condition de ne pas être plus de 295 joueurs dans la salle et la rotonde, nous pouvons 
 organiser 2 lotos soit le 04.02.22 et 03.06.22 
 la série de lotos commencera le 1er janvier 2022 
 Les membres du comité de l’USL proposent de faire un pot commun, cela pour permettre aux sociétés 
 dont le loto rapporte peu, de mettre tout de même un peu d’argent dans leur caisse. Evidemment la 
 FFRB sera pénalisée, mais c’est décidé ainsi 
 
 A noter qu’il n’y aura plus de lot en argent, uniquement des bons d’achat et comme autrefois des paniers garnis 
 voire de la viande, les bons d’achat c’est bien mais ce système favorise les grandes surfaces, à suivre… 
 
 De Dompierre nous n’avons rien reçu. Nous avons toujours fait un loto le 15 août sauf si ce jour tombe sur un 
 dimanche. Paul-André contactera la présidente, (Madame Catherine Fornerod) pour  qu’elle organise une 
 rencontre avec les membres des diverses sociétés locales 
 
8. Comité du jeudi 21 octobre au Buffet de la Gare à Estavayer-le-Lac 
 Bernard a préparé l’ordre du jour 
 Comme convenu lors de notre dernière séance, nous commencerons à 10H00 et nous aurons une 
 agape après l’assemblée 
 Pour notre journal il est indispensable de renouveler la photo, Bernard demandera à Roger Ansermet 
 
9. Info Seniors 2021 
 Sponsors : Tout n’est pas terminé, jusqu’à maintenant on ne déplore aucun désistement 
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10. Sortie du comité du vendredi 19 novembre 2021 à Posieux (SAIDEF) 
 Tout est réservé il n’y a plus qu’à confirmer 
 Idem pour le restaurant, nous mangerons au restaurant du Tilleul à Matran 
 Qui inviter en plus du comité? 
 
 Amédée Torche, Albert et Rose-Marie Cotting, Gustave Vésy, Roger et Colette Ansermet, 
 Bernard ira trouver le patron du restaurant pour organiser le repas et discuter du prix 
 
11. Calendrier 2022 
 On établira le calendrier définitif suite à notre AG, on peut déjà mettre les dates des lotos, puisqu’ils sont 
 attribués à Ménières et Paul-André regarde pour le loto (15 août) à Dompierre 
  
 La sortie du comité: une suggestion a été faite, participer à la représentation avec repas, du Cirque Pajazzo 
 à Corcelles-Payerne 
 
12. Divers et propositions individuelles  
 L’ Abbé Marc Joye est entré au Home les Fauvettes à Montagny, il nous a fait part de sa démission 
 
 Pascal nous propose qu’on le nomme «Membre d’Honneur» il sera nommé au cours de l’AG du 23 septembre 
 Il recevra le courrier, l’invitation à l’AG mais jamais de facture 
 
 Il sera informé, après l’AG de notre décision 
 
 AD à Léchelles : après maintes discussions avec le syndic Paul-André a négocié le prix pour la location 
 de la salle, nous ne paierons plus que Fr. 250.00, au lieu de Fr. 1'000.00. 
 
 Pour la visite de l’Abbatiale : Walti s’est organisé, il a annoncé environ 12 personnes,  
 pour le transport : Bernard et Walti pensent que nous devrions nous organiser entre nous. Avec 3-4 voitures 
 cela doit jouer. Donc Walti, Bernadette, Pierrette prendront chacun leur voiture  
 Rendez-vous à 09h15 à Léchelles 
 
 
 Il est 16h45 Bernard peut clore cette séance de bureau 
 
 
 Il réitère encore ses remerciements à  Ruth et Walti  
 Merci de votre accueil et Merci pour cette excellente collation  

 
 

 Il est 16h30    
 
  
   

La secrétaire : Pierrette Odiet  


